



様々なところで活躍しています！

子どもと共に

新人大会

卓球部

十月十六日、十七

日に砥部の愛媛県総合運動公園体育館で行われた松山市新人体育大会に出場しました。十六日の団体戦には男子が、十七日の個人戦には男女共に出場しました。三年生からバトンを受け継ぎ、新チームになって初めての大会で頑張りました。夏の頑張りが成果として表れた一方、自分たちの課題も見つかりました。その課題を克服できるよう日々の練習をより一層大切にしていってほしいと思います。

発行人
中島中学校
校長 長野 真太郎
松山市長師 817
997-0204

結果

【団体】

対 東中 惜敗

0 - 3

市新人を終えて

旭史

僕は、今回の新人大会を終えて、新たに課題を見つけることができませんでした。最後の個人戦で自分の目標に達することができませんでした。県決めの前で負けてしまい、悔しい気持ちでいっぱいです。

来年の総体に向けて練習試合や日々の練習に力を入れて県総体出場を目指して頑張りたいです。

絢奈

私は、新人大会を

終えて改めて自分の課題を確認することができました。二回戦は、緊張してあまり強打やドライブを打つことはできませんでしたでしたが、相手と揺さぶって勝つことができませんでした。三回戦は、相手の戦術が特殊であったため、サーブに慣れるのに時間がかかり、その後のレシーブも上手く返せず負けてしまいました。総体に向けてこの反省を活かして、課題練習や基礎練習に取り組みたいです。

団体戦では、ダブルスにおけるコミュニケーションがまだ足りていないなど、自分の感情のコントロールの至らなさを多く感じました。ま

慎太郎

た、個人戦では、技術不足である部分が多くあると感じました。これからは、自分から率先して効果的な練習をして、より良いプレーができるように頑張ります。



陸上競技部

十月十一日に砥部

の愛媛県総合運動公園陸上競技場で行われた中予地区中学校新人体育大会陸上競技の部に出場しました。二学期初めから限られた時間の中で各々が自分の記録と向き合い、時には友と声を掛け合いながら一生懸命練習に励んでいました。

結果

【男子走幅跳】

第七位

県新人出場決定

【女子100mH】

第七位

自己ベスト更新

県新人出場決定

【女子一年1500m】

第八位

県新人出場決定

中予新人を終えて

光祐

今回の新人大会を終え、率直に県大会

篠

に行けてよかったなと思いましたが、これまで練習してきた成果が出てよかったです。しかし、大会に出場したことにより反省点も見つかりました。その部分を県大会までに修正して大会に臨みたいですね。県新人では五メートルを目標に悔いの残らないようにしたいです。

波名
私はこの新人大会で、自己ベストが出せなかったのが悔しかったです。県新人大会では、練習の成果を発揮できるように落ち着いて走りたいです。この新人大会

では緊張してしまっただけで、走ることに集中して自己ベストを出せるようにがんばります。

私は日々の練習の成果が出すことができ、県大会に出場できるのが良かったです。予選では失敗な



予選では失敗なく飛べましたが、決勝でハードルに足が当たって予選よりタイムが落ちてしまいました。悔しかったです。だから、県大会では足が当たらないように気を付けながら自己ベストを出せるようにしたいです。



初めは少し緊張していましたが、本番では堂々とした姿で演奏することができました。結果は銀賞でした。観客の心に響く良い演奏をすることができました。

RNB(こども音楽コンクール)

九月二十二日に砥部

の生涯学習センターで行われたRNBこども音楽コンクールの中学校の部に吹奏楽部が出場しました。三年生にとつては中学校生活最後のコンクールであり、

七海

で頑張ってきたことができませんでした。そのおかげで、今回のRNBコンクールでは今までの練習の成果を発揮することができ、悔いの残らないコンクールにすることができました。

ももか
一年生では、入部したばかりで先輩達についていくのがやっとなかったです。二年生では、先輩にしっかりと楽器を教えられるのかなという不安もありました。三年生

コンクールを終えて

桃希

私は三年間吹奏楽をしてきて、初めは途中から入ったため分らないことだらけでしたが、友達や先輩方が優しく教えてくれたので、今

では部内発表会が一番印象に残っています。一、二年生の頃は緊張してしまったり、力が入って音が割れたりしていましたが、三年生では緊張せずに、演奏をすることができました。

七海

これまでは銅賞しか取れなかったのが、中学校生活最後のコンクールで銀賞が取れてすごくうれしかったです。しかし、それと同時に、中学校での最後の大会なので、一・二年生の演奏も最後で、楽器ももう触ることがないだろうなと思うと少し寂しくなりました。

